

～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより〔平成31年1月号〕

いろはかえで スマイル イレブン

【目標】自ら学び
思いやりをもって
実践する児童の育成

○TEL 33-1800 FAX 33-1814

○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/
1318/htdocs/ (ホームページURL)

かんがえる子
がんばる子
たくましい子



「今年も、よろしくお願ひいたします。」

昨年は、さまざまな面でご協力いただき、
大変ありがとうございました。

本年も、皆様方からの変わらぬご支援を、
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



昨年は、4月の入学式から始まり、修学旅行、遠足、ふれあい交流会、田植え、プール開き、給食交流会、秋季大運動会、稻刈り、音郷フェスタ、持久走大会等、学校では様々な行事・学習に取り組んでまいりました。特にバンド活動では、「うたうま選手権U-18」「西岳地区ふれあい文化祭」「都城市総合文化祭」「都北小中学校音楽大会」での発表等、児童の活躍の場面が多くありました。また、保護者・地域の皆様には、PTAレクレーション、3校合同PTAミニバレー大会、親子キャンプ、親子遠足等への参加や、プール清掃、PTA親子奉仕作業、運動会準備、音郷フェスタ準備等へのご支援・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

新燃岳噴火、台風7号による臨時休業、台風24号による停電や断水等の被害もありましたが、おかげさまで、児童たちは多くの活動や取組の機会を得て、心身ともに大きく成長してきました。これからも、昨年同様にご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

3学期始業の日

1月7日(月)から3学期です。始業式では2年生が「3学期の抱負」を発表しました。持久走大会や漢字テストなどの反省を踏まえてこれから頑張りたいことや、バンド活動などのさらに頑張りたいことなどをしっかりと発表しました。

餅つきを行いました！

1月9日(水)に「餅つき」を行いました。PTA会長の宮崎さんのご両親にもご加勢いただき、本格的な石臼に杵で餅をつき食べやすいようにちぎって丸め、つやつやしたとてもきれいな餅ができました。蒸したての餅米を食べてみたり触ったりしましたが、餅米がきらきら光っていたりとっても熱かったりと、様々な体験もできました。餅米は学校で作ったお米で、その中の14升分を餅にし約400個分ができあがりました。醤油をつけたりきなこをまぶしたりして食べましたが、とてもおいしかったです。保護者の皆様のご協力もあり、約90分で作業をすべて終えることができましたが、その手際の良さにもびっくりしました。ありがとうございました。



今後の主な行事<予定>

〔平成31年1月〕

- 7日(月) : 3学期始業式
・昼食作り
 - 9日(水) : 参観日(餅つき)
・PTA実行委員会
 - 11日(金) : 学校運営協議会〔西岳小学校〕
 - 16日(水)・17日(木) : 市学力調査
 - 22日(火) : 給食感謝集会
 - 25日(金) : 西岳中学校入学説明会
 - 30日(水) : 3校合同集合学習〔吉之元小学校〕【弁当】
- 〔2月〕
- 5日(火) : 新入生保護者説明会
 - 15日(金) : 高齢者宅訪問<予定>
 - 20日(水) : 学校運営協議会〔西岳地区公民館〕
 - 26日(火) : キャリア集会
 - 27日(水) : PTA実行委員会



交流学習を行いました！

12月18日(火)、吉之元小学校と西岳小学校の全児童が、西岳小学校におじゃまして、交流学習を行いました。2時間目には交流会(対面式)が体育館であり、それぞれの学校からの出し物や紹介がありました。3・4時間目は、各学年がそれぞれの教室に入り、国語や社会、音楽・体育・図工等の授業を一緒に受けました。その後、給食・昼休みまで一緒に過ごさせていただきました。少人数ではできない、多くの子どもたちの間での、多様な考え方や行動等に触れることができ、大変勉強になりました。



校7校の中の1校として吉之元小学校から6年生の宮崎さんが、内向的だった自分が今はリーダーとして頑張っていることを、体験等を交えながら「変われる」という題で話しました。多くの児童・生徒・先生方や地域の方々がいらっしゃるホールの中で、落ち着いた態度で堂々と発表する姿は立派でした。



持久走大会を行いました！

12月13日(木)午前中に、持久走大会を行いました。曇り空の肌寒い日になりましたが、風もなく持久走にはちょうど良い天候になりました。1年生は1000m、2年生以上は1200mを、学校西側の高台の道路を走ります。高千穂峰などの景色の良い風景を見ながら、どの児童も快走・完走しました。



「スマホ・ケイタイ安全教室」を行いました。

11月16日(金)に「スマホ・ケイタイ安全教室」という内容で、学校保健委員会を参観日の参観授業の後に行いました。NTTドコモ九州支社スマート・ケイタイ安全教室インストラクターの檜垣さん、宮崎地方法務局都城支局民事専門官：江良さんと都城人権擁護委員協議会会长：塩月さんにも来ていただき、講師としてお話ををしていただきました。個人情報の流出による犯罪への巻き込まれ等、特に気をつけなければならないことを、まず学びました。そして、メール等による文字だけのやりとりによるトラブルについて、動画を見ながら分かりやすく解説していただきました。参加した児童も保護者の方々も実際に会って話をすることの大切さを再確認しました。



学校運営協議会を開催しました！

12月11日(火)、西岳中学校において、西岳小学校・西岳中学校・吉之元小学校合同の学校運営協議会を行いました。西岳中学校の授業を参観し、その後に学校別協議を行いました。協議内容は、学校評価アンケートの項目等や、学校・児童の様子等に関するものです。地域とともにある学校作りを目指して、今後も頑張っていきたいです。



「都城地区 小・中・高生 意見発表大会」で発表しました！

11月20日(火)午後、都城市総合文化ホールで「第35回都城地区 小・中・高生 意見発表大会」がありました。大会では都城地区内の小学校7校、中学校4校、高校1校のそれぞれの代表者12名が、約5分程度発表しました。小学

